



“Creemos en lo que somos y cocinamos como sabemos, sin renunciar a nada de lo construido hasta el momento y con la búsqueda de la excelencia y el trato al cliente como ejes vertebradores de nuestro proyecto.”

Oriol Castro, Eduard Xatruch y Mateu Casañas



Creación de CXC

La creación de la marca CXC nace ante la necesidad de englobar todos los proyectos que tenemos actualmente bajo un mismo paraguas, sin intervenir en sus propias y características imágenes.

COMPARTIR

CASTRO



La X = XEFS



DISFRUTAR

invertida = C

CASAÑAS

XATRUCH

En 2012 decidimos asociarnos

Siendo 100% independientes, sin terceros dentro del negocio. Somos totalmente autónomos y libres.

Des de entonces hemos abierto el restaurante Compartir en Cadaqués (2012), el restaurante Disfrutar en Barcelona (2014) y el restaurante Compartir en Barcelona (2022). El espacio de consultoría gastronómica (2018) y hemos creado la marca CXC (2021).

Oriol Castro Forns
(Barcelona, 1974)

Eduard Xatruch Cerro
(Vila-seca, 1981)

Mateu Casañas Puignau
(Roses, 1977)

